

BROADCAST

Kapolres Metro Jakarta Utara Gelar Subuh Keliling di Masjid Jami Al-Hidayah

Sopiyan Hadi - TANGERANG.BROADCAST.CO.ID

Jan 15, 2025 - 18:42



JAKARTA UTARA, – Kapolres Metro Jakarta Utara, Kombes Pol. H. Ahmad Fuady, S.H., S.I.K., M.H., bersama jajarannya melaksanakan kegiatan Subuh Keliling (Suling) di Masjid Jami Al-Hidayah, Jalan Sungai Bambu Raya, Kelurahan Sungai Bambu, Kecamatan Tanjung Priok, Jakarta Utara. Kegiatan ini dimulai pada pukul 04.30 WIB dan diikuti oleh ratusan jemaah, Selasa (14/01/2025).

Dalam suasana penuh khidmat, Kapolres beserta jajaran melaksanakan sholat Subuh berjamaah bersama masyarakat setempat. Kegiatan ini bertujuan mempererat silaturahmi antara aparat kepolisian dengan warga sekaligus mendengar langsung masukan dan aspirasi terkait keamanan serta ketertiban masyarakat.

Acara ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting dari Polres Metro Jakarta Utara, termasuk Kabag Ops Polres Metro Jakarta Utara, AKBP Rudy Herawan, S.H., M.H., Kasat Lantas, AKBP Donni Bagus Wibisono, S.E., Kapolsek Tanjung Priok, Kompol R. Sigit Kumono, S.H., Wakasat Binmas, Kompol Widodo, S.E., serta jajaran lainnya.

Selain itu, tokoh agama dan masyarakat juga turut hadir, seperti Ketua DKM Masjid Jami Al-Hidayah, H. Markusen, dan sejumlah pengurus masjid lainnya. Jumlah jemaah yang hadir diperkirakan mencapai 100 orang, menandakan antusiasme yang tinggi dari warga setempat.

Dalam sambutannya, Kombes Pol. H. Ahmad Fuady menyampaikan pentingnya sholat berjamaah sebagai sarana meningkatkan keimanan sekaligus menjaga hubungan baik antarwarga. Ia juga menekankan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya menjaga keamanan, terutama mengingat maraknya aksi kejahatan pada dini hari, seperti tawuran dan pencurian.

“Sholat Subuh berjamaah tidak hanya menjadi kewajiban ibadah, tetapi juga salah satu cara kita menjaga lingkungan dari hal-hal negatif. Kami ingin mendekatkan diri kepada masyarakat dan memastikan keamanan di sekitar kita tetap terjaga,” ujar Kapolres.

Ia juga menyoroti pentingnya peran masyarakat dalam memberantas peredaran narkoba yang masih menjadi ancaman serius. Kapolres mengajak warga untuk aktif melaporkan hal-hal mencurigakan kepada pihak berwajib demi terciptanya lingkungan yang aman dan bebas narkoba.

“Jangan pernah memberikan ruang bagi para pengguna atau pengedar narkoba. Jika ada indikasi, segera laporkan kepada kami agar bisa ditindaklanjuti,” tegasnya.

Kapolres juga mengajak seluruh jajaran kepolisian untuk melaksanakan patroli dini hari secara rutin guna mencegah tindak kriminalitas, khususnya di wilayah Tanjung Priok yang masih rentan terhadap aksi kekerasan dan tawuran.

Sementara itu, Wakil Ketua DKM Masjid Jami Al-Hidayah, H. Marus Afandi, mengungkapkan rasa terima kasih atas kehadiran Kapolres dan jajarannya.

“Kami merasa terhormat dengan kehadiran Bapak Kapolres beserta jajaran. Semoga kehadiran beliau membawa keberkahan bagi jemaah kami dan lingkungan sekitar,” ucapnya.

Kegiatan seperti ini diharapkan dapat menjadi langkah konkret dalam mempererat hubungan antara aparat keamanan dengan masyarakat, sekaligus menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan penuh keberkahan. (Humas)